

Sucedee

Feria de los Caldos. El Municipio curicano tiene todo listo y dispuesto para disfrutar de la Feria de los Caldos 2025, tradicional evento gastronómico de invierno, que comienza hoy, jueves 21 y se extenderá hasta el domingo 24 de agosto, cuyo punto de encuentro es en la Alameda Manso de Velasco, entre las calles Arturo Prat y Villota. La inauguración es hoy a las 18:00 horas.

Seminario de Minería del Maule. Claudio Rojas Miño, rector de la Universidad Católica del Maule y Jorge Riesco Valdivieso, presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), invitan al cuarto Seminario de Minería del Maule: "El Futuro de la Minería: Inteligencia Artificial y Ciencias de Datos para el Desarrollo Sostenible". Esta actividad se llevará a cabo de manera presencial hoy, jueves 21 de agosto, desde las 9:30 horas hasta las 13:30 horas, en el Aula Magna de la Universidad Católica del Maule, ubicado en avenida San Miguel #3605, Talca.

Invitación. La Agrupación Cultural Victoria - Rex formuló una cordial invitación para vivir una entretenida tarde, con música de la Nueva Ola e inolvidables boleros. La cita es el sábado 23 de agosto, desde las 18:00 horas en el gimnasio del Liceo Fernando Lazcano. Se trata de una jornada a beneficio del Coro Sagrado Corazón de María, Santuario El Carmen.

Premiación Juegos Escolares. George Bordachar Sotomayor, alcalde de Curicó y Matías Avendaño Raggi, gerente de la Corporación de Deportes, tienen el agrado de invitarle a la Premiación Comunal de los Juegos Escolares 2025. La ceremonia se realizará el lunes 25 de agosto a las 11:00 horas en el Teatro Provincial de Curicó (Carmen #560).

Teatro educativo. Con motivo del Mes de la Niñez, Mall Curicó será el escenario de una propuesta educativa y lúdica, que busca fomentar la imaginación y el juego en familia. Se trata de Teatristas, un proyecto de teatro educativo con cinco años de trayectoria, que presentará cuatro funciones gratuitas de cuentacuentos, quedando pendientes un total de tres, durante los domingos 24 y 31 de agosto, a las 15:00 horas.

Gala Flamenca. Fundación Las Rosas invita a la comunidad a colaborar con la institución a través del evento a beneficio: Gala Flamenca, Desnuda El Alma, actividad que se realizará el sábado 30 de agosto, a las 19:30 horas, en el Teatro Municipal de San Javier, ubicado en Arturo Prat 2480. La adhesión tiene un valor de \$15.000 y pueden conseguir sus entradas en el teléfono +569 7748 0623; o en Fundación Las Rosas Talca, en 1 Poniente 1258 - oficina 609, y en el Centro Cultural Mario Oltra Blanco en San Javier.

Catálogo de Artes del Maule. Ya están abiertas las inscripciones para participar en el Catálogo de Artes del Maule 2025, herramienta fundamental para visibilizar la creación regional y proyectarla hacia nuevos circuitos de programación a nivel local y nacional. Se trata de una convocatoria impulsada desde la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de la Región del Maule, junto al Teatro Regional del Maule (TRM). Las inscripciones para participar estarán disponibles hasta el 7 de septiembre. El formulario de inscripción está disponible en www.teatroregional.cl/catalogomaule.